



La côte ouest

La Colombie-Britannique est la porte d'entrée du Canada sur les pays du Bassin du Pacifique. Avec ses paysages spectaculaires et variés, la province attire le tourisme canadien et étranger. La Colombie-Britannique a été l'hôte d'importantes activités d'envergure internationale et demeure aussi une destination prisée des mordus du ski, de la randonnée pédestre, de l'alpinisme et des sports nautiques.

L'Expo 86, qui s'est déroulée à Vancouver de mai à octobre 1986, s'est avérée un événement touristique des plus remarquables. En 1987, la ville de Vancouver a été l'hôte de la réunion des chefs du gouvernement des pays du Commonwealth.

